LES COMMÉMORATIONS DU 11-NOVEMBRE à Carnouxen-Provence. Malgre le confinement, l'Armistice a pu être commémoré. Devant le monument aux Morts, militaires et élus se sont regroupes afin de rendre hommage aux soldats monts pour la France. Sous
les drapeaux du pays et dans le silence, Jean-Pierre Giorgi, le maire a
lu el discours de la ministre déléguée chargée de la Mémoire et des
Anciens combattants : Geneviève Darrieussecq. Ce dernier rappelle
l'importance de l'unité et de la cohésion nationales. A proximité, plusieurs Carnussiens sont venus écouter le discours de leur maire, baguette de pain et sacs de courses à la main, avant de retourner se
confiner. Une fois la lecture de Jean-Pierre Giorgi terminée, un extrait
de La Marseillaise ai ét diffusée, puis une gerbe de fleurs déposée. Malgré les mesures de distanciation, le maire a rappele "à quel point il
était important de se réunir pour ce 11 novembre, pour que jamais ne
s'éteigne la mémoire."



À La Clotat, à huis clos. "Suite à la crise sanitaire, ce 11 novembre est très particulier, déclare Arlette Salvo, maire de La Ciotat, il est bien sir, impossible d'organiser une grande cérémonie comme d'Aubitude mais je suis très attachée aux commémorations et au devoir de mé-moire et j'ai voulu maintent un moment solemel de recueillement sans public." Ainsi, c'est à l'hôtel de Ville, qu'elle avait convié cinq sams public." Ainsi, c'est à l'hôtel de Ville, qu'elle avait convié cinq représentants des associations partiotiques et d'anciens combattants de La Ciotat. Et c'est, entourée de Patrick Boré, sénateur, de Bernard Delfesselles, député et de Louis Hourie, adjoint aux anciens combattants qu'elle a lu le message officiel de la ministre, Mme Darieussecq. Ce 11 novembre 2020 marque les 100 ans du jour où a été choisi, parmi tous, des combattants tombés au front de la 1" Guerre mondiale le cercuell du soldat inconnu. Chaque année, la France rend un hommage solennel à tous les morts pour la France. Louis Hourie a donc cité les noms des militaires morts en opération en 2020. La cérémonie s'est achevée par le dépôt d'une gerbe devant les stèles situées dans la salle du conseil municipal.





ldées

La Gaye Automobiles essionnel habilité & agréé

FAIT VOTRE CARTE GRISE EN UN INSTANT!

Goudronnage de Provence G udronnage Pr vence ***

04.94.72.57.08

VIP MOTO
GRAND CHOIX DE SCOOTERS
& MOTOS, NEUFS
& D'OCCASION
concessionnai
Honda concessionnaire Honda

30, Cours Lieutaud - 13001 MARSEILLE Tél 04.91.00.00.00



Christian Cataldo veut transformer l'essai à l'hôpital

LA CIOTAT Le nouveau directeur à l'attaque pour maintenir l'équilibre

Solidarité et collectif. Tellsosont les valeurs que sons les valeurs que sobatte porter cet ancien ruguman. Christian Cataldo prend les rênes du Centre hospialier de la Ciotat. Si la majeure partie de sa dense carrière a été faite, le Biterrois, au tempérament bien assis, n'entend passe laisser vivre. A 60 ans, cranton pourtant hostile en cette période de crise sanitaire. "On massubi souneri", sourti-il en évoquant la gestion des inondations à Alès ou encore les plantins à Alès ou encore les piantins à Alès ou encore les judicialité d'être plus longue que les autres (lire ei-dessous). Ele réduit la prise de décision rapide."

La Clotat s'est imposée

les autres (lire ci-dessous). Elle réduit la prise de décision l'arpide."

La Ciotat s'est imposée comme une envie. Celle de retourner sur le terrain, dans la fonction d'hospitalier. "Mêmesi l'évolution est anachronique" puisque l'homme prend la têt d'un établissement de plus petite taille que ceux qui viennent grossir son palmarès. Un 'choix personnel' justifié donc par "un besoin de proximitie" et une "envie de travailler différemment d'échanger au quotidien". Pour comprendre son raisonnement, if aut éplucher son cursus. "Mon parcours affiche une particularité, je suis issu du soin Cataldo a débuté sa carrière en tant qu'infirmier en psychiatie au CHU de Montpellier. "Je me suis rapidement intéressé aux áctions prises, le ne comprensie pas tout. Ainsi, grâce à l'aide du licrectur de l'époque, l'aj la pasé le concurs. L'envie était d'apporter un regard différent et d'expliquer les choses au personnet." L'hôpital est, selon lui, "un pru comme une ville dans la ville" avec "see difficultes de langage."

La MOBILISATION



Le Biterrois affiche un parcours bien rempli. Rugbyman, il souhaite mener un projet collectif et solidaire.

DES PROJETS DÉJÀ CONCRETS

DES PROJETS DÉJÀ CONCRETS

➤ Un travail de collaboration. "L'hôpital doit s'ouvrir sur son territoire", attaque-t-il d'emblée. Pour cela, l'intention est de travailler avec la Ville, les médicins de ville, les cliniques "pour mieux prendre en charge le patient", Le projet de direction commune n'est plus à l'ordre du jour.

➤ Mettre de la cohésion dans les décisions. Christian Cataldo ne s'en cache pas. Il est un leadre. 5'il tranchera en cas de litige, il entend toutefois donner "un sens collectif" aux décisions. Le Biterrois prône "une vision commune".

➤ L'IRM et l'hôpital de jour. L'IRM, c'est un peu l'Arlèsienne.

Mais il le certifie. C'est fait. Maintenant faut accélèrer. Première étape. regarder avec l'équipe financière pour garder une certaine autonomie à investir. En 2019, l'hôpital avait perdu 2,5 % soit près d'un million de déficit. Contact sera pris avec les entreprises sous 15 jours. L'IRM sera livrée été 2021.

➤ Des projets immédiats. Première étape, la réorganisation de l'Ehpad de Cassis. Une réorganisation plus vaste à l'hôpital autour de l'IRM, au niveau du hall d'entrée, des consultations. Mais surtout, un projet d'établissement en lien avec les partenaires sociaux et l'ensemble des services.

gnants, aux services financiers ou à la direction..."

Durant son cursus scolaire, il cuvrera à Béziers, puis Sète dutant deux ans où il travaillera sur les secteurs des affaires médicales, ressources humaines, psychiatrie et dévenère" pour les personnes âgées. S'enchaînent les missions à Belley (Ain) en tant que directeur des ressources biologiques, maérielles et logistiques. Avec Raoult Pinard, il apprendra les finances. Il reviendra ensuite dans un grand étailes, est de les directeur des ressources tunes tructure architecturale très vétuste. Dans le Gard, les et une structure architecturale très vétuste. Dans le Gard, les ensons osciales sont alors très perceptibles. Il y restera dix ans, participera à la construction du premier hôpital aux normes HQE avant d'être appelé à épauler Jean-Claude Pozzo di Borgo Aix-en-Provence où la situation est également critique et nécessite une horme restructuration.

L'envie d'aller plus loin le pousse à prendre quelques années plus tard, la chefferie d'établissement du CH Ardèche Méridonal avec le projet de direction commune. Objectif ? Repeupler en médecins et crée le premier pôle de santé public de Franc C. Il i ra en suit è à Mont-de-Marsan pour notament participer à la création de la plateforme territoriale d'apui public-privé. "Un modèle qui tend à être dupliqué en France."

gur tena a erre ampique en France."
Retour ensuite à Béziers, pour un rapprochement fami-lial, en tant que délégué régio-and de la fédération hospitalière de France. Mais, le besoin de re-trouver la proximité avec les soi-gnants, fédérer est plus fort. Cap vers La Ciotat, "où je re-prends cette vocation de discu-ter, échanger et mener à bien des projets. La boucle est boucle."
Risène ACHOUR

LA MOBILISATION

Les agents des soins à domicile réclament leurs primes



Le Ségur de la santé fait à nouveau des mé-contents. Avec des banderoles déployées sur les grilles de leur local, les agents du Service de soins infirmiers à domicile (SSIAD) en-tendent montrer leur colère. 'Nous n'avons pas benéficié de la prime de 90€ nets par mois, dévolue depuis septembre aux infir-miers et aides soignants. En décembre, l'inté-gralité de la revalorisation sera de 183€ nets par mois', explique Christophe, aide-soi-gnant. 'Nous sommes des agents de la fon-tion publique et intervenons dans les services du SSIAD et du HAD (hospitalisation à domi-cile) qui dépend de l'hôpital. En tant que per-sonnel médico-social, nous aons été exclus de cette prime', précise Corinne, infirmière et coordinatrice du service qui gère une cin-quantaine de patients par jour, y compris des handicapés lourds et des personnes âgées. Après avoir été reçus par le directeur du centre hospitalier, ils on tobrenu la moi-tié de cette prime, soit 45€ par mois, "parce que nous intervenons dans le HAD. C'est d'au-

tant plus injuste que nous sommes aussi amenés à remplacer du personnel dans d'autres services de l'hôpital", fait remarquer Chrisciophe. En décembre, 83 e seront à nouveau la robre la comparation de la compara

Des cas de Covid à l'hôpital et en Ehpad

à l'hôpital et en Ehpad

Une vingtaine de cas sont suivis en service médecine. "L'Unité Covid a été réactivée en octobre avec un service renforcé en personnel médical, paramédical en équipment, détaille Christian Cataldo. L'objectif est d'atteindre très vite les 28 lits, ajoute le directeur de l'hôpital. On a gardé 4 lits d'unités de surveillant continue et ouvert deux lits de réanimation. On peut accepter jusqu'à 4 patients. Mercredi, on en avid 3.7 cette réorganisation a conduit l'hôpital à déprogrammer des opérations et fermer certains services. "Les personnels de chiurge ambulation en été redéployés ainsi que les infirmiers de blocs, ceux de radio et des consultations externes ont renforcé les équipes Covid. Nous ne somme pas particulièrement touchés par cette vague, mais nous avons renforcé notre protocole sanitaire." Le directeur est vigilant également en Ehpad où des campagnes de tests sont effectuéeur est vigilant également en Ehpad où des campagnes de tests sont effectuéeur est vigilant également en Ehpad où des campagnes de tests sont effectuéeur de treit hospitalier la lutte passe aussip par ces tests. Actuellement, nous essayon se des sons inferieres, cour le directeur du crette hospitalier la lutte passe aussip par ces tests. Actuellement, nous essayon se des sons inferieres, cour le directeur du crette hospitalier la lutte passe aussip par ces tests en contra de de l'aboratives, de l'actuel de l'aboratives, pour le directeur du curra rendre les résultats en 3 heures, utile notamment pour les cas aigus."

En Ehpad, les visites ont autorisées mais organisées et très enactées. Pour faciliter ces rencontres avec la famille, christian Cataldo envisage l'installation de "parloirs" avec plexiglas.

C.Ms.